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AUGUSTO REMBADO
FINALE LIGURE

Ultimi mesi per l’iter del pro-
getto di trasformazione delle
ex cave Ghigliazza di Finale
in un centro residenziale con
servizi turistici e sportivi e
con un’area archeologica di
pregio. L’altra sera i tecnici
(Castellani, Cattaneo ed altri)
hanno illustrato davanti a 150
persone le ultime novità. Fra
pochi mesi ci sarà il via libera
definitivo dalla Conferenza
dei servizi. Non mancano le
critiche.

La novità è rappresentata
dalla Valutazione di impatto
ambientale che sarà fatta nel-
le prossime settimane. Sarà
in parte modificata e rimodel-
lata una zona inserita nel-
l’area Sic ma, secondo i tecni-
ci, per soli 18 mila metri qua-
drati su un totale di 28 milioni
di metri quadrati del sito di in-
teresse comunitario Finale-
se. Confermato lo spazio per
il palazzetto dello sport e
strutture sportive all’aperto,
il centro di talassoterapia
(con grande piscina pubblica
con acqua di mare riscaldata
tutto l’anno), un albergo da
80 camere, 300-400 cento al-
loggi di cui il 10% in edilizia
convenzionata, negozi e risto-
ranti, il Parco archeologico,
la rinaturalizzazione di tutta
l’area, l’istallazione di pannel-

li solari per rendere autonoma
il complesso dal punto di vista
energetico, l’utilizzo della galle-
ria del treno (ma solo per un fu-
turo bay-pass sotto l’ex cava),
230 mila metri quadrati di aree
pubbliche.

Dice Delia Venerucci (Pd):
«Poiché il progetto di riqualifi-
cazione delle aree Ghigliazza, a
differenza delle aree Piaggio,
non è legato ad alcun altro pro-
getto di tipo industriale, non si
capisce la fretta dell’attuale
amministrazione a chiudere i
termini per la presentazione
delle osservazioni in assenza
della già prevista Via». Com-
menta Gabriello Castellazzi
(Verdi): «Siamo ancora più pre-
occupati per il problema delle
risorse idriche. E’ stato ripro-

posto il progetto dell’Aurelia in
galleria già bocciato dai tecnici
della Regione». «Quanto coste-
rà un nuovo alloggio nelle ex
Ghigliazza. Chi potrà permet-
terselo?», ha chiesto Giulio
Ponte (Rifondazione). «La Ghi-
gliazza ha sfruttato per anni
questa cava, ora ha il dovere di
restituirla naturalizzata», ha
aggiunto Gloria Bardi (Altra Fi-
nale). «L’opzione zero» (recu-
pero senza cemento) è stata
chiesta invece da Sergio Uras
(Legambiente). «E’ stata tolta
la centralità del lavoro propo-
nendo solo case e casette», ha
detto invece Marco Pellifroni
del Pcl. Di Piaggio e Ghigliazza
parlerà alle 20,45 (sala Galle-
sio) il candidato a sindaco del
Pcl, Matteo Piccardi.

Pietra Ligure
Insultò il sindaco
condanna a un anno
I Il 7 aprile del 2007 si era
messo a urlare minacce e in-
sulti nell’ufficio del sindaco
di Pietra Luigi De Vincenzi.
E quando il primo cittadino
aveva chiamato i carabinieri,
aveva dato in escandescenze
finendo per essere arrestato.
A Davide Mattia, 24 anni, pie-
trese, difeso dall’avvocato
Alessandro Stipo, è stato ri-
conosciuto ieri dal giudice
un parziale vizio di mente; il
giovane è stato però condan-
nato ieri a un anno di reclu-
sione e ad essere ospitato
per un periodo di sei mesi in
un centro «di valutazione e
cure psichiatriche».

Spotorno
Colto da malore
dopo un incidente
I E’ stato colto da malore
mentre si trovava alla guida
della sua auto l’ottantacin-
quenne, P.D.S., residente a
Spotorno, che nel tardo po-
meriggio di mercoledì ha in-
vestito una coppia di coniugi
sulla via Aurelia, nel levante
della cittadina. L’uomo si tro-
va ora ricoverato al San Pao-
lo di Savona. La coppia ha ri-
portato ferite guaribili fra i
20 e i 30 giorni.

Borghetto
Consiglio comunale
su castello Borelli
I Il Consiglio comunale di
Borghetto Santo Spirito di-
scuterà mercoledì 29 aprile,
alle 15,30, il Piano urbanisti-
co operativo per il recupero
e la riqualificazione urbani-
stica di Castello Borelli. Al-
l’ordine del giorno anche le
variazioni al bilancio.
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Presentato al pubblico
il progetto definitivo
per le ex Ghigliazza

Una suggestiva immagine delle ex cave Ghigliazza a Finale Ligure

Dopo la richiesta di trasfor-
mare i parcheggi a pagamen-
to delle zone adiacenti il cen-
tro storico di Borghetto in
parcheggi gratuiti per i resi-
denti e i titolari delle attività
commerciali, il segretario re-
gionale del Movimento giova-
nile de La Destra, Luca Galli-
zia, è passato dalle parole ai
fatti. Ha dato il via ad una rac-
colta di firme con «l’obiettivo
di raggiungere le 200 previ-
ste dallo Statuto comunale
per inserire la petizione al-
l’ordine del giorno del prossi-
mo Consiglio». «Penso sia un
traguardo non solo raggiungi-
bile ma anche superabile. - di-
ce - Chi volesse firmare mi
può contattare al 348
9732275».

Commenta la minoranza
della Lista Sanna: «Siamo fe-
lici che l’esponente de La De-
stra Luca Gallizia abbia fatto
presente alla maggioranza il
problema dei parcheggi, già
sollevato da noi all’incirca ne-
gli stessi termini in Consiglio.
A Borghetto l’unica opposi-
zione è costituita dalla nostra
lista, sostenuta da indipen-
denti di vario orientamento e
dal centrosinistra. La Destra
è in maggioranza ed esprime
l’assessore al turismo Piero
Pirritano, che è anche candi-
dato alla presidenza della
Provincia per il partito di Sto-
race. Pirritano stesso ha riba-
dito che a livello cittadino la
Destra non ha alcuna inten-
zione di collocarsi al di fuori
del centrodestra». [M. BEL.]

BORGHETTO

Petizione
per abolire
i parcometri
in centro

L’associazione genitori di
Spotorno è tornata nei giorni
scorsi ad occupare la sede
devastata nell’estate 2008
dall’azione vandalica di cin-
que ragazzini.

«Parte del materiale e del-
le attrezzature sono stati di-
strutti, - dicono - si è reso ne-
cessario un intervento di ri-
strutturazione, viste le im-
brattature dei muri, e perfi-
no la sostituzione di alcuni
arredi. Nonostante tutto,
grazie alla solidarietà dei sin-
goli, all’aiuto dell’Ammini-
strazione comunale e alla no-
stra caparbietà le attività
non sono state sospese».
L’associazione organizza, fra
l’altro, un ciclo di incontri ri-
volti a genitori, educatori ed
insegnanti. In programma
questa sera, al Palace, una
conferenza di Amnon Cohen,
direttore della pediatria e
della neonatologia del San
Paolo di Savona, sull’obesità
infantile.  [M. BEL.]

SPOTORNO

Restaurata
dopo il raid
la sede
dell’As.Ge.

La sede dopo il raid vandalico
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